

Pressemitteilung

24. September 2018

Kontakt

**Zweckverband Besigheimer
Wasserversorgungsgruppe**
Sitz Markgröningen
Marktplatz 1, 71706
Markgröningen

Verbandsvorsitzender:
Bürgermeister Rudolf Kürner
Telefon 07145 13-231
Telefax 07145 13-131

Kontakt

Heilbronner Versorgungs GmbH
Weipertstraße 41
74076 Heilbronn

Rebecca Kuhn
Telefon 07131 56-4231
r.kuhn@hnvg.de
www.hnvg.de

Zweckverband Besigheimer Wasserversorgungsgruppe vergibt technische Betriebsführung der Wasserversorgung an HVG Heilbronner Versorgungsunternehmen startet zum 01.01.2019

Markgröningen/Heilbronn. Der Zweckverband Besigheimer Wasserversorgungsgruppe (BWG) vergibt ab dem 01.01.2019 die technische Betriebsführung der Wasserversorgungsanlagen an die Heilbronner Versorgungs GmbH (HVG).

Der Zweckverband ist ein Verband mit langer Tradition. Die BWG kommt ihrer satzungsgemäßen Aufgabe, die Verbandsmitglieder mit Trinkwasser bester Qualität zu beliefern, bereits seit mehr als 100 Jahren erfolgreich nach. Auf diese Weise werden für die Stadt Besigheim, die Gemeinde Erligheim, die Gemeinde Gemmrigheim, die Stadt Sachsenheim, die Gemeinde Hessigheim, die Stadt Bönnigheim für die Stadtteile Hofen und Hohenstein, die Gemeinde Löchgau sowie die Stadt Markgröningen für den Stadtteil Unterriexingen in der Summe etwa 1,5 Millionen Kubikmeter Trinkwasser pro Jahr bereitgestellt. Über eine Mitgliedschaft hinaus versorgt die BWG zusätzlich einen Teil der Gemeinde Walheim mit Wasser.

Rudolf Kürner, Bürgermeister der Stadt Markgröningen und Verbandsvorsitzender des bereits im Jahre 1906 gegründeten Zweckverbands, und HVG-Geschäftsführer Frank Schupp haben den Vertrag am 20.09.2018 unterzeichnet. Die Entscheidung für die Partnerschaft mit der HVG fiel in der Verbandsversammlung am 18.07.2018. Bürgermeister Kürner erklärt, „dass die rechtlichen und technischen Anforderungen in der Betreuung der Wasserversorgungsanlagen sehr hoch sind. Da der Zweckverband zudem vor personellen Herausforderungen steht, haben wir uns entschlossen auf die hohe Kompetenz und die langjährige Erfahrung der HVG aus 21 weiteren technischen Betriebsführungen für die Wasserversorgung zu vertrauen.“

Zeitgleich mit der Übertragung der technischen Betriebsführung auf die HVG gehen daher personelle Änderungen einher. Der langjährige Wassermeister des Zweckverbands Erich Wörner wird Ende des Jahres in den verdienten Ruhestand gehen, während sein bisheriger Stellvertreter Friedrich Reiner die HVG künftig kompetent und tatkräftig unterstützen wird.

Pressemitteilung

24. September 2018



Um zum offiziellen Start der Betriebsführung am 01.01.2019 einen reibungslosen Übergang auf die HVG sicherzustellen, werden die beiden erfahrenen Mitarbeiter des Zweckverbands die zuständigen HVG-Mitarbeiter im Rahmen der dreimonatigen Einarbeitungsphase, die bereits am 01.10.2018 beginnt, begleiten.

Die HVG kümmert sich künftig um den Betrieb von drei Tiefbrunnen, einer Nanofiltrationsanlage, dem Hauptpumpwerk in Unterriexingen, die insgesamt 45 Kilometer langen Transportleitungen sowie um die 13 Hochbehälter des Zweckverbands. Neben der anspruchsvollen Aufgabe des Betriebs sowie der Wartung und Instandhaltung der Anlagen der Wassergewinnung, der Wasseraufbereitung und der Wasserspeicherung beinhaltet die technische Betriebsführung auch den 24-Stunden-Rufbereitschaftsdienst sowie die kompetente fachliche Beratung des Zweckverbands und seiner Mitglieder.

„Die technische Betriebsführung der Wasserversorgungsanlagen für die acht Mitglieder des Zweckverbands ist für uns eine bedeutende und spannende Aufgabe“, betont HVG-Geschäftsführer Schupp. „Mit der Übernahme dieser Aufgabe erweitern wir auch unser regionales Tätigkeitsgebiet. Wir freuen uns sehr über das Vertrauen in uns und sind uns unserer besonderen Verantwortung für die Gesundheit und das Wohlbefinden der Menschen im Verbandsgebiet bewusst. Wir sichern unsere volle Energie für sie zu.“

Die HVG ist ein kommunal bestimmtes Unternehmen mit Sitz in Heilbronn, das mit über 300 Mitarbeitern mehr als 300.000 Einwohner der umliegenden Kommunen sowie zahlreiche Industrie- und Gewerbebetriebe der Region mit den Medien Erdgas, Trinkwasser und Wärme versorgt, weiterhin Abwasser entsorgt und in allen Sparten umfangreiche Dienstleistungen in Form von Betriebsführungen erbringt.

Für die sichere Versorgung mit Trinkwasser ist die HVG aktuell in insgesamt 21 Kommunen und Zweckverbänden verantwortlich. Sie betreibt etwa 1.200 Kilometer Wasserleitungen, 70 Wasserbehälter, 80 Pumpwerke und Wasserstationen und ein eigenes akkreditiertes Labor für Trinkwasser.

Nähere Informationen zur HVG finden Interessierte im Internet unter www.hvg.de.



Jürgen Peiler (Abteilungsleiter Technik HVG), Frank Schupp (Geschäftsführer HVG), Rudolf Kürner (Verbandsvorsitzender ZV BWG) und Klaus-Dieter Schmelzer (Verbandsrechner ZV BWG) freuen sich über die Partnerschaft in der Wasserversorgung für den Zweckverband Besigheimer Wasserversorgungsgruppe.